

## Ciudad

“ Este es un ejemplo claro de cómo estamos trabajando para concretar proyectos que benefician directamente a las familias. ”  
*Eduardo Pacheco. Delegado Presidencial del Biobío.*

Lucía Vázquez Roa  
 contacto@diarioconcepcion.cl

SE IMPULSAN SIGNIFICATIVOS AVANCES PARA LA COMUNA RURAL

# Agua potable en Copiulemu: colaboración fue clave para mejorar calidad de vida en Florida

El reciente fin de semana, autoridades del Ministerio de Obras Públicas y el alcalde Rodrigo Montero se reunieron en Florida para coordinar mejoras cruciales en vialidad y abastecimiento de agua.

Un logro destacado fue la entrega de una planta de agua en Copiulemu, beneficiando a 250 familias al proporcionar agua potable de calidad. Además, la jornada incluyó un enfoque en la seguridad con visitas al retén de carabineros y discusiones para mejorar las condiciones de trabajo de las fuerzas de seguridad, reafirmando el compromiso del gobierno con el progreso y bienestar de la comunidad.

Este proyecto, que ha requerido una inversión de 450 millones de pesos, se enmarca dentro de los esfuerzos del gobierno para enfrentar la crisis hídrica y garantizar el acceso al agua potable en comunidades rurales.

### Compromiso del Ministerio de Aguas Públicas

El Seremi de Aguas Públicas, Hugo Cautivo, enfatizó que la obra no solo busca mejorar la conectividad, sino también asegurar un acceso vital al agua potable. “La crisis hídrica ha planteado grandes desafíos para muchas comunidades”, comentó Cautivo. La intervención fue necesaria tras una crisis que afectó a Copiulemu el verano pasado, obligando a la comunidad a depender de camiones de alquiler para su abastecimiento. Con esta nueva infraestructura, se garantiza el acceso al agua potable en los domicilios de los residentes.

### Mejoras Técnicas y Estructurales

El director de Obras Hidráulicas, Claudio Morales, detalló que el proyecto consistió en la renovación completa del sistema de captación y tratamiento. Se instalaron seis punteras de acero inoxidable y se mejoraron los filtros existentes, aumentando el caudal de 1.6 a 3.5 litros por segundo. “Esto no solo mejora la cantidad, sino también la calidad y confiabilidad del agua”, afirmó Morales. Además, se implementó un sistema automatizado para asegurar una potabilización efectiva.

Eduardo Pacheco, delegado presidencial, destacó el trabajo conjunto entre el gobierno y la municipalidad para llevar progreso a la comuna. “Este es un ejemplo claro de cómo estamos trabajando para concretar pro-

yectos que benefician directamente a las familias”, dijo Pacheco durante su visita a Copiulemu. La obra fue ejecutada en un plazo récord de 150 días y elimina la necesidad del uso de camiones aljibes.

### Compromisos Futuros

El alcalde Rodrigo Montero también expresó su satisfacción con las mejoras realizadas. Señaló que hay planes para levantar un proyecto adicional que garantice aún más la calidad del agua al ingresar a las cañerías. “Es fundamen-

tal asegurar que el agua mantenga su calidad hasta llegar a los hogares”, añadió.

Con este nuevo sistema en funcionamiento, Copiulemu no solo mejora su abastecimiento de agua potable, sino que también establece un precedente para futuras iniciativas en otras comunidades rurales del país. La colaboración entre diversas entidades gubernamentales y la participación activa de la comunidad son claves para el éxito de estos proyectos que buscan mejorar la calidad de vida en zonas vulnerables.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTOS: MOP BIOBIO



La reciente inauguración del sistema de agua potable en la zona representa un avance significativo en la infraestructura sanitaria rural, beneficiando a cerca de mil personas que, hasta hace poco, dependían de camiones aljibes para su abastecimiento.